

TRASCENDIÓ

Que esta semana será crucial en el proceso interno de Morena de cara a la elección presidencial, pues los representantes de las seis *corcholatas* participarán en una reunión para buscar consenso en torno a las casas encuestadoras y las preguntas que usarán para designar a quien coordinará los comités de defensa de la 4T. Las diferencias radican por ahora en el número de reactivos y el universo de participantes, por lo que las negociaciones, adelantadas, serán complejas.

Que hasta anoche Miguel Ángel Osorio Chong y Nuvia Mayorga Delgado desplegaban sus mejores artes para convencer a Claudia Ruiz Massieu y Eruviel Ávila Villegas de renunciar al PRI o, al menos, dejar la bancada en el Senado como parte de la desbandada tricolor que se anunciará hoy. De concretarse, el efecto mediático será incontestable para el líder nacional, Alejandro Moreno Cárdenas, pues se trata del último todopoderoso ex titular de Gobernación, la última representante del salinismo y el último heredero del Grupo Atacomulco.

Que la renuncia este lunes de Julio Huerta como secretario de Gobernación en Puebla era solo cuestión de tiempo, pues desde hace varias semanas se sabía que el también primo hermano del extinto Miguel Barbosa se lanzaría como coordinador de la precampaña de Claudia Sheinbaum en ese estado para, posteriormente, buscar ser el candidato de Morena y competir por la gubernatura 2024-2030.

Que por cierto esa renuncia ya calentó aún más la competencia en Puebla porque apenas el sábado pasado el diputado Ignacio Mier Velazco, también aspirante a la postulación, fue distinguido como invitado por el presidente Andrés Manuel López Obrador para acompañarlo en el presidium durante la quinta celebración del triunfo de la 4T en el Zócalo capitalino, sin olvidar que el senador Alejandro Armenta Mier tiene alzada la mano. ■

